

ことし1年の無火災誓う

寒風ものともせず市消防出初式を挙行

1月3日、松尾総合運動公園で、恒例の市消防出初式が開催されました。

出初式には、市消防団（高橋守男^{もりお}団長）の団員約450人や、市婦人消防協力隊（津志田レ子^{れこ}隊長）の隊員約120人が参加。消防自動車40台とともに分列行進を行ったほか、田村正彦^{まさひこ}統監らの観閲を受けました。

市内では、昨年1年間に10件の火災が発生しました。出初式に参加した団員たちは、寒風の中、ことし1年間の無火災を誓い合いました。



田村正彦統監（写真手前）の観閲を受ける消防団員たち



鈴木進北日本支社長（写真右）から田村市長に手渡されました

協賛事業所に心から感謝

暮らしのガイドブックを市に引き渡し

昨年12月27日、「はちまんたい暮らしのガイドブック」の引渡式が市役所で開催されました。

このガイドブックは、市と株式会社サイネックス（村田吉優^{よしまさ}代表取締役社長、本社大阪市）が官民協働事業として共同発行したもので、地域事業者124社の協賛により、発行経費は全額広告料で賄われています。

ガイドブックは12,500部作成。1月上旬に全世帯に配布したほか、今後本市に転入する世帯に配り、行政サービスの各種手続きなどに役立ててもらいます。

新しい施設でみんな満足

田頭学童保育クラブが同校敷地に開所

昨年12月24日、田頭学童保育クラブの開所式が、同校敷地内の現地で開催されました。

同クラブは、平成17年に「西根福祉の家」の一室で開設し、21年度からは館腰自治公民館を借りて運営していました。新たに建設された施設は木造平屋185平方メートル、児童が下校後の日常生活を送る学習室のほか、軽い運動をすることができる遊戯室を備えています。

開所式には、児童約30人を含む約50人が出席。小雪が降る中、テープカットを行い、開所を祝いました。



テープカットで新しい施設の開所を祝いました



昨年12月22日、寺田老人クラブ連合会が地元小・中学校などに、30回目となる雑巾560枚を贈りました（写真：寺田小学校で児童会役員に雑巾を渡す津志田善次郎副会長＝右端＝と田村幸八事務局長）

昨年12月22日、平笠小学校でクリスマス会が開催されました。同校の図書ボランティア「こぶしの会」が企画したもので、全校児童から教職員全員に感謝の手紙をプレゼント。先生たちを感激させました



すなっぷギャラリー